



## Ignacio Mier: 'gobiernos anteriores a la 4T convirtieron a México en una fábrica de pobres'

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, enfatizó este martes que el único camino hacia el progreso y el desarrollo personal y social, ya sea a nivel de un individuo, una comunidad, un municipio, un estado o una nación, es a través de la educación.

Lo anterior, lo expresó ante una audiencia compuesta por cientos de maestros del SNTE, señalando que la educación no se limita únicamente a las aulas, los libros de texto y los pupitres; en realidad, abarca todos los aspectos de la vida. Además, resaltó que el evento en el que se encontraban era una oportunidad de aprendizaje, ya que estaban analizando y comprendiendo la situación que enfrenta Libres, incluyendo sus desafíos y necesidades.

"El único camino para el progreso y el desarrollo personal, social, de un pueblo, de un municipio, de un estado y de una nación, es transitando por el de la educación", indicó Nacho Mier.

Asimismo, mencionó que varias mujeres se habían acercado a él, solicitando un fortalecimiento de los servicios de atención médica en la región, ya que algunas habían perdido la vida durante el parto debido a la falta de atención adecuada durante el embarazo y la falta de conocimiento sobre las señales de alerta que podrían haber prevenido tales tragedias.

También señaló que estas mujeres expresaron su preocupación por la escasez de oportunidades de empleo tanto para ellas como para sus hijos. En este contexto, también mencionó que transportistas locales se habían quejado de la misma problemática. En resumen, enfatizó que la población de Puebla deseaba un gobierno que les brindara oportunidades en lugar de limitarlas, y que anhelaban un futuro más próspero y equitativo, que podía ser alcanzado trabajando juntos.

"Se han acercado a mí varias mujeres pidiéndome que fortalezcamos la atención hospitalaria de la región, porque muchas han muerto al tener a sus hijos por no haber contado con una atención





adecuada durante el embarazo, por no haber sabido a tiempo cuáles eran las alertas que podían poner en riesgo su vida", explicó.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/9/26/ignacio-mier-gobiernos-anteriores-la-4t-convirtieron-mexico-en-una-fabrica-de-pobres-783144.html>